



communiqué

Date

Le 26 avril 1990

N^o 087

Pour publication

LE GOUVERNEMENT DU CANADA ANNONCE L'OCTROI
D'UNE SUBVENTION AFIN D'APPUYER LA CRÉATION D'UN
PROGRAMME D'ÉTUDES EN AFFAIRES ASIATIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, ont annoncé aujourd'hui l'octroi d'une subvention fédérale d'un montant de 1,6 million \$, dans le cadre du programme Horizon le Monde, afin de mettre sur pied un programme pour l'étude des langues asiatiques et des pratiques commerciales en Asie.

Cette subvention, la première du genre, est accordée au Centre conjoint d'études sur la région Asie-Pacifique, qui réunit des chercheurs des universités de Toronto et de York spécialisés dans les questions asiatiques, et au Centre ontarien pour les affaires internationales (OCIB), association des facultés de commerce et de droit de trois universités - Toronto, York et Wilfrid Laurier.

"Ce projet souligne l'importance de la coopération entre le gouvernement, les milieux universitaires et le secteur privé, condition nécessaire si l'on veut exploiter avec succès les possibilités commerciales qui s'offrent en Asie et ailleurs", a déclaré M. Clark.

"Le gouvernement, par l'entremise de sa stratégie d'expansion commerciale Horizon Le Monde, se fait un devoir d'appuyer des programmes de ce genre, car ils améliorent la performance du Canada sur les marchés étrangers. Cette initiative comportera une série de modules de formation conçus de façon à répondre aux besoins des Canadiens qui entretiennent des relations commerciales et économiques avec les pays de l'Asie-Pacifique", a affirmé M. Crosbie.

Le financement de cette initiative découle de l'élément Pacifique 2000 de la stratégie commerciale internationale Horizon Le Monde, annoncée par le premier ministre l'automne dernier. D'autres annonces sont prévues à cet égard au cours des prochains mois, toujours dans le cadre de l'initiative Pacifique 2000.

.../2

L'objectif général du Programme d'études en affaires asiatiques sera de familiariser les Canadiens aux dimensions commerciale, juridique, politique et culturelle qui caractérisent les pays de l'Asie-Pacifique. Il s'agira, dans un premier temps, d'offrir une formation linguistique de base et de familiariser les participants - issus principalement du secteur privé - aux aspects pratiques de la conduite des affaires dans cette région.

La contribution du gouvernement consiste en une dotation de 800 000 \$, à laquelle s'ajoutent des subventions de fonctionnement de 800 000 \$ réparties sur cinq ans. En contrepartie, le secteur privé, le gouvernement provincial et les universités fourniront une somme de 3,2 millions \$.

M. Robert Johnstone, directeur exécutif de l'OCIB et M^{me} Diana Lary, directeur exécutif du Centre conjoint ont fait observer qu'"il est extrêmement encourageant de constater l'importance accordée aujourd'hui à tous les aspects du milieu commercial des pays asiatiques. La réussite du Canada dans la région est largement tributaire des dimensions culturelle et linguistique."

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent s'adresser à :

Bureau des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874